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NOMMÉ lors du Conseil 
d e s  m i n i s t r e s  d u 
28 septembre dernier, 

le nouveau directeur général de 
la Société de Patrimoine (SP), 
Patrick Rodrigue Yalis Ongala, 
a pris ses fonctions mardi. 
La cérémonie de passation 
des charges entre ce dernier 
et son prédécesseur, Eddie 
Priva Lekouka, était présidée 
par le ministre de l'Énergie et 
des Ressources hydrauliques, 

Jeannot Kalima, au siège social 
de ladite structure.
Tout d'abord, le membre du 
gouvernement a reconnu les 
efforts du directeur sortant en 
faveur du bon fonctionnement 
de cet organisme. "Vous avez, à 
la suite de votre prédécesseur, 
contribué à la bonne marche 
de la Société de Patrimoine. 
Soyez fier de votre travail…", 
a-t-il dit. Il s'est ensuite adressé 
au nouveau directeur général 
en ces termes : "Je ne doute pas 
de vos capacités à relever le 

challenge qui se présente à vous, 
en cette période de Transition…" 
Précédemment directeur de 
l'exploitation de la Société de 
Patrimoine, Patrick Rodrigue 
Yalis Ongala compte relever 
plusieurs défis. Dans le domaine 
de l'électricité, il entend procéder 
au renforcement de la capacité 
de production de la centrale 
d'Alénakiri. Cela passera par 
l'installation de 2 turbines à gaz 
de 6 MW chacune, avec un banc 
de transformation de 10/90 kV 
de 24 MVA. Selon lui, l'impact 
immédiat de ce projet sera la 
fourniture de plus d'énergie 
électrique pour la ZES de Nkok 

Société de Patrimoine : Patrick Rodrigue 
Yalis Ongala dans son nouveau fauteuil
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Patrick Rodrigue Yalis Ongala, (dossiers en mains) entend 
relever d’importants défis.
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LE ministre des Transports, 
le capitaine de vaisseau 
Loïc Moudouma Dinga, 

a effectué mardi dernier une 
visite surprise sur le chantier 
de la voie de contournement 
de l'aéroport, pour s’enquérir de 
l’évolution réelle des travaux. Il 
était accompagné du directeur 
général d'Arise Airport, Igor 
Simard.
Au cours de cette visite, le 
ministre a pu constater les 
évolutions et les imperfections 
sur le site. À travers des réponses 
apportées par les techniciens 
d'Arise sur certaines questions 
posées, notamment le retard, 
les blocages, la qualité des 
travaux et les délais de livraison, 
Loïc Moudouma Dinga n'a 
visiblement pas été satisfait 
de la manière dont évoluent 
les choses. Surtout pour un 
chantier qui devait être livré 
depuis plusieurs mois. De ce 
fait, il a sommé Arise de prendre 
toutes les dispositions pour que 
ce chantier puisse être livré au 
mois de décembre. Un défi 
qu'entend relever l'entreprise.
" Nous sommes à un peu plus 
de 60 % de réalisation et nous 
pensons que nous pouvons 
respecter les délais évoqués par 
le ministre ", a indiqué Pierra 

Assengone, cadre Arise.
Lors de cette visite, les dirigeants 
locaux d’Arise en ont profité 
pour soumettre les difficultés 
rencontrées dans l’exécution 
de ces travaux au ministre des 
Transports.
" Nous sommes confrontés à 
plusieurs types de problèmes. 
Notamment l'acheminement 
du matériel et les tracasseries 
administratives. Il y a plusieurs 
départements ministériels 
qui sont impliqués dans ce 
processus. Malheureusement, 
certains sont moins arrimés 
à d'autres. Et de ce fait, nous 
avons besoin de quelqu'un dans 
la hiérarchie, capable de nous 
impulser une dynamique à ce 
niveau pour que les choses se 
fassent rapidement. Le ministre 
a  dit  ê tre  disposé  à  nous 
accompagner ", a souligné Pierra 
Assengone.

Voie de contournement de 
l'aéroport : Arise sommée de 
livrer les travaux en décembre !
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Le ministre des TP écoutant 
l e s  e x p l i c a t i o n s  d e s 
techniciens d’Arise, sur le site 
de la voie en construction.
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et pour le réseau électrique du 
Grand Libreville.
Le renforcement de la capacité 
de production de la centrale 

du Cap-Lopez et bien d'autres 
projets figurent également dans 
le plan d'action du nouveau 
directeur de la SP.


